

NOMBRE: _____ FECHA: ____/____/____

MAESTRO(A): _____ GRADO: _____ GRUPO: _____

ESCUELA: _____



La Porota

Era un nombre demasiado largo para una persona tan menuda. Se llamaba Beatriz María Magdalena de los Ángeles Osorio Castroviejo. Y media apenas noventa y siete centímetros. Por eso, tal vez, todo el mundo prefería llamarla sencillamente Porota. Y con ese nombre se le conocía en todas partes.

Era una chica rubia, de grandes trenzas de oro que terminaban en unas cintas rojas, azules, o verdes, que tenían la forma de una mariposa. Los ojos de la Porota eran muy claros y daban la impresión de una bolita de porcelana. El rostro estaba cubierto de pecas, y cerca de la boca mostraba unos hoyuelos que todos decían que eran encantadores cada vez que Porota se reía. Su nariz era corta y se empinaba hacia el cielo, como si deseara olfatear continuamente el olor de las nubes, de los vientos y de los pájaros.

Tenía unos dientes chiquitos, como de muñeca. Y su voz parecía estar siempre cantando, hasta cuando decía: "Buenos Días".

Preguntas

1) ¿Cómo era el nombre de ella?

R: Era un nombre demasiado largo para una persona tan menuda.

2) ¿Cómo se llamaba?

R: Se llamaba Beatriz María Magdalena de los Ángeles Osorio Castroviejo.

3) ¿Cómo preferían llamarla?

R: Todo el mundo prefería llamarla Porota.

4) ¿Cómo era Porota?

R: Era una chica rubia, de grandes trenzas de oro que terminaban en unas cintas rojas, azules, o verdes que tenían forma de mariposa.

5) ¿Cómo eran sus ojos?

R: Sus ojos eran muy claros y daban impresión de una bolita de porcelana.

6) ¿Cómo eran sus dientes?

R: Sus dientes eran chiquitos, como de muñeca.